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Braucht jeder hochsensible Mensch eine Therapie?

Meine Antwort ist: Nein.

Hochsensibilität ist per se keine Krankheit,
sondern nach meinem Verständnis

ein Persönlichkeitsmerkmal, eine Eigenschaft, ein Teil
unseres Wesens.
Gleichzeitig können hochsensible Menschen besonders stark unter den

Auswirkungen ihres feinen Nervensystems leiden
und

Störungen oder Erkrankungen entwickeln,
die ich unter dem Begriff

"Alles zu viel"
zusammenfasse.
Nach meinen Praxiserfahrungen

gibt es jedoch nicht "DAS" Symptom,
unter dem alle oder viele Hochsensible leiden.
Eher sind es oftmals

mehrere Symptome parallel,
die manchmal zudem auf den ersten Blick

nichts miteinander zu tun zu haben scheinen.
Wir klären gemeinsam, welcher Weg für Sie der richtige sein könnte.
Ich freue mich auf Sie.

Weitere Infos Hochsensibilität

Sie haben Fragen zum Thema Hochsensibilität?
Reden wir doch darüber im unverbindlichen, telefonischen,

kostenfreien Kennenlerngespräch.

Online-Buchung Kennenlerngespräch

"Liebe ist die Antwort"
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Wichtiger Hinweis:
Alle meine Blogartikel dienen der Information, der Aufklärung, der Wissensvermittlung. Sie sind nicht geeignet um
Selbstbehandlungen oder Selbstdiagnosen durchzuführen oder Behandlungen oder Diagnosen bei anderen
Menschen vorzunehmen. Meine Blogbeiträge ersetzen auch nicht eine ärztliche, heilpraktische oder anderweitige
therapeutische Beratung, Begleitung oder Behandlung.
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